

Hochschule für Musik, Klassik

Lundi gras

Improvisierte Musik

Montag, 15. Oktober 2018, 19.30 Uhr

Klaus Linder-Saal der Musik-Akademie Basel, Leonhardsstrasse 6, Basel

Eintritt frei

Die Freie Improvisation hat sich in den letzten Jahrzehnten zu einer autonomen Form der Musikausübung entwickelt, bar aller Tabus, die zu Zeiten des Free Jazz oder der frühen Improvisations-Experimente der neuen Musik noch herrschten. Es ist eine Musik, die unmittelbar mit ihrem Publikum kommuniziert - und dabei auch einiges riskiert. Ein spannendes Erlebnis, bei welchem die Zuhörenden neue, atemberaubende (Klang-)Landschaften der Gegenwart entdecken können!

Am Lundi gras improvisieren in wechselnden Besetzungen Studierende der Klassen 'Freie Improvisation' von Fred Frith und Alfred Zimmerlin.

Bella Adamova, Stimme

Ludovica Bizzarri, Schlagzeug

Manuel Borraz Monasterio, Klavier

Chi Him Chik, Saxophon

Eva-Maria Karbacher, Saxophon

Christian Moser, Ud

Paula Sanchez, Violoncello, Stimme

Lara Süß, Stimme

Mikael Szafirowski, E-Gitarre

Evan Vercoutre, Gitarre

Dimos Vryzas, Violine, Elektronik